

MARÍA TERESA OTÓN
Directora Académica de la PUCE-SI
moton@pucesi.edu.ec

Misión de la Universidad: educar para la paz



Labor misionera en la PUCE-SI.

Una de nuestras características, como Universidad, es la aspiración y el compromiso con la excelencia en todo lo que hacemos. Toda actividad académica, así como todos los servicios universitarios, tienen que ser de calidad. Excelencia que se ha confirmado de manera objetiva con nuestra reconfirmación en la Categoría A.

Sin embargo, esto no es suficiente para una universidad de inspiración cristiana como



Jóvenes misioneros en armonía con la misión universitaria.

la nuestra. Nuestra Sede no tendría razón de ser si nos conformáramos con el "éxito" de la acreditación, aunque no deja de tener su importancia. Solamente vale la pena tener una universidad como la nuestra si trabajamos por hacer realidad su lema, tomado de las palabras de Cristo: Seréis mis testigos. Que supone un compromiso a ser testigos de su paz, a difundirla, a educarnos y educar en la paz, que lleva implícito el diálogo, la búsqueda de la Verdad y la vivencia del servicio universitario a la luz de nuestra misión desde la fe y los valores cristianos, pudiendo así contribuir de forma eficazísima al bien de la sociedad. Como nos dice Fernando Rielo, en su conferencia Función de la fe en la educación para la paz: "La misión de los cristianos, lejos de

una fe dubitativa, es educar y educarse anunciando el Evangelio de la paz: su primer acto educativo, creer en la paz

porque la fe, cuando está formada por la esperanza y el amor, todo lo puede, todo lo alcanza, su primer acto educador, comprometerse, en estrecha colabora-

ción con todos los hombres que desean la paz, a ser obradores de paz (Mt 5,9). "

Tenemos que pensar que La formación integral que pretende nuestra universidad no puede ser completa sin una conciencia bien formada en la trascendencia, además de instruida en la problemática del mundo actual. Observamos que una de las principales problemáticas del mundo actual es la falta de espíritu conciliador, resultado de la violencia imperante, de la pugna de intereses de todo tipo, siendo un síntoma craso de la carencia de la vivencia de una conciencia moral y ética.

En el campo educativo se ha emprendido en el país un camino dirigido a la formación en competencias, que nuestra Universidad integra en el marco de nuestra misión de formación integral, quedando perfectamente cohesionada la formación integral y las competencias, ya que parte de tomar en cuenta las necesidades del mundo actual y se proyecta hacia el horizonte al que nos encaminamos que es educar desde y para la paz,

mediante el diálogo, la comunicación, sabiendo que es el fundamento ineludible de la construcción de la civilización de la paz, que tanto anhela la humanidad.



Jóvenes comprometidos con los valores cristianos.